

B A R A C O A

Así como los musulmanes tienen la obligación de visitar, por lo menos, una vez durante su vida, la mezquita famosa de Kaaba, en la Meca, ciudad santa de la Arabia, tierra de Mahoma, para rendirle sus oraciones; del mismo modo debían tener los cubanos, de todos los lugares del territorio de la República, la obligación de visitar, aunque fuera una vez durante su vida, a Baracoa, para rendirle el tributo de amor y admiración que le corresponde, por sus hechos históricos; debiendo, igualmente, los cubanos, estar obligados a velar por su bienestar, su prosperidad y su engrandecimiento.

Ernesto de las Cuevas.

Narraciones Históricas de Baracoa.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA